



Warum Betriebsrat?

- Betriebsrat als Interessensvertretung der Arbeitgeber
- Ausgleich von Arbeitgeber und Arbeitnehmerinteressen
- Betriebsrat als Instrument der sozialen Marktwirtschaft
- Das erste Betriebsratsgesetz entstand aus den revolutionären Strömungen der Zeit im Jahr 1920
- In der heutigen grundsätzlichen Form seit 1952
- Arbeitgeber und Arbeitnehmer sollen in einer Betriebsgemeinschaft zusammenarbeiten
- Warum Betriebsrat? – Weil wir es können!!! → ab 5 Arbeitnehmern kann man einen Betriebsrat gründen
- Wer keinen Betriebsrat hat nimmt viele Nachteile in Kauf, da der Gesetzgeber den Betriebsrat in der Umsetzung der sozialen Marktwirtschaft als Instrument installiert hat.
- Betriebsräte werden in Zeiten, sich verdichtenden Kostenducks, der zu immer größerer Leistungsverdichtung für jeden Arbeitnehmer führt, immer wichtiger.